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Как живешь, ПЕРВИЧКА?
На профсоюзной среде «Круглый стол» для молодежи

18.02.2004г.  в  редакции  газеты 
«Нижегородский  рабочий»  пресслужба 
областного  совета  профсоюзов  собрала 
представителей  профсоюзной  молодежи  за 
круглый  стол,  в  работе  которого  приняли 
участие  представители  ОАО  «ЗМЗ», 
ассоциации  профсоюзов  студентов, 
Арзамасского  приборостроительного 
завода,  ОАО  «РУМО»,  Молодежного 
Совета Облсовпрофа, ОАО «ГАЗ», Обкома 
профсоюза нашей отрасли, Облсовпрофа.

Состоялся  интересный  откровенный 
разговор о конкретных делах Молодежных 
советов  в  жизни  и  деятельности 
предприятий  и  организаций  города  и 
области.  Участники  констатировали,  что 
изучение и обмен опытом работы молодежи 
в  структурных подразделениях  профсоюза, 
совершенствование  форм  и  методов  этой 
работы  –  одна  из  основных  задач  в 
реализации молодежной политики.

Материалы  «крулгого  стола»  станут 
частью  информации,  которую  готовит 
профсоюзный  комитет  на  собрание 
представителей  молодежи  структурных 
профсоюзных  организаций.  На  этом 
собрании  будет  идти  разговор  о 
Молодежном  Совете  в  первичной 
профсоюзной организации в ОАО «ГАЗ».

М.М.Синёв, зам.председателя 
профкома ОАО «ГАЗ»

Высокая  заболеваемость работающих неизбежно влияет 
на  результаты  работы  предприятия.  Разумеется,  не  лучшим 
образом.  Чтобы  работники  меньше  болели,  необходимо 
заботиться об улучшении их условий труда, проводить общие 
оздоровительные  мероприятия,  регулярно  проводить 
медосмотры  и  вести  профилактическую  работу  с  часто 
болеющими  людьми.  К  сожалению,  в  нашем  обществе  не 
достает  культуры  здоровья,  у  многих  преобладает 
потребительское  к  нему  отношение.  Это  неверная  позиция. 
Необходимо  повышать  престижность  здорового  образа 
жизни и воспитывать в людях личную ответственность за него.

Именно  такую  позицию  занимает  профсоюзный  актив 
ОАО  «ГАЗ».  О  том,  как  обстоят  дела  с  заболеваемостью 
автозаводцев,  шла  речь  на  одном из  последних  совещаний  в 
профкоме.

О  результатах  профилактических  осмотров  рассказала 
аудитории  О.А.Назина,  заведующая  отделением 
профилактики ЛПУ «ЦМП ГАЗ».

Всего в 2003 году, с учетом дочерних предприятий, было 
осмотрено  25208  человек.  Из  них  работающих,  связанных  с 
вредными для здоровья условиями труда – 17115 человек.  С 
подозрением  на  профзаболевание  выявлено  376  человек.  С 
общим  заболеванием  –  128.  В  результате  профзаболевания 
инвалидность получили 2 человека. 

Посетовала  Ольга  Александровна  на  то,  что 
производственный  процесс  не  позволяет  направлять  на 
профосмотр  работающих  равномерно.  В  связи  с  этим  она 
попросила профсоюзных работников помочь в регулировании 
потока.  Особенно  часто  возникают  проблемы  с  осмотром 
женщин. В отделении профилактики, разъяснила О.А.Назина, 
единица    гинеколога   предусмотрена   только  для  тех, кто не

смог по каким-то причинам    вовремя    посетить   своего 
цехового  врача.  И  ещё:  не  все  понимают,  что  цель 
профосмотра  –  определить  профпригодность  работника  к 
той или иной специальности, не более того. А чтобы решить 
личные  проблемы  со  своим  здоровьем  –  получить 
консультацию,  пройти  лечение,  провериться  у  узкого 
специалиста – следует выбрать другое время для визита к 
врачу.

Заместитель  начальника  отдела  УОТиПС 
И.Е.Соколов привел  данные  конкретно  по 
профзаболеваемости.  В  последние  3  года  наметилась 
тенденция к её снижению. В 2001 году было выявлено 168 
случаев. В 2002 – 164, в 2003 – 143. На первом месте, как 
всегда  –  заболевания  бронхолегочного  аппарата  (108).  С 
профтугоухостью  выявлено  17  человек,  с  вибрационной 
болезнью  –  9,  с  заболеваниями  опорно-двигательного 
аппарата – 5. Причем большинство заболевших работают в 
литейном  производстве.  Показателен  и  такой  факт:  127 
человек из этих 143 имеют стаж свыше 11 лет, 72 – свыше 
21 года. Игорь Евгеньевич считает, что если профбольные 
будут  продолжать  работать  на  своих  местах,  мы  так  и 
останемся лидерами по профзаболеваемости в районе.

Доверенный  врач  профсоюзного  комитета 
Т.Л.Вашкевич добавила  к  сказанному,  что  если 
абсолютное число листков временной нетрудоспособности 
снизилось  в  течение  года  на  20%,  то  с  учетом снижения 
численности  работающих,  в  пересчете  на  100  человек, 
заболеваемость выросла на 3% (по числу случаев) и на 4% 
(по  числу  дней).  Поэтому  расслабляться  и  снижать  свою 
активность в борьбе за здоровье автозаводцев нет никаких 
причин.

     
 По всем вопросам, касающимся жизни и деятельности профсоюзной организации – обращаться в профкомы структурных подразделений.

Профком ОАО «ГАЗ» принимает вопросы и предложения по тел. 56-15-64 и 6-15-64

выпуск

6(51)
18.02.2004




	Информационный бюллетень Профкома ОАО «ГАЗ»

